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Adunanza PUBBLICA di PRIMA convocazione in data 25/07/2018

Il PRESIDENTE  ha convocato il CONSIGLIO COMUNALE nella apposita sala del Municipio, oggi 25/07/2018 alle ore 
19:00 in adunanza PUBBLICA di PRIMA Convocazione previo invio di invito scritto a domicilio o e-mail nei modi e 
termini previsti dal vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale.

Fatto l'appello nominale all'apertura dell'adunanza e tenuto conto delle entrate e delle uscite dei 
Consiglieri in corso di seduta, al presente oggetto risultano:

Pre.Cognome e Nome Cognome e Nome Pre. Cognome e Nome Pre.

SVERONESI GIAMPIERO

SMARCHESINI GIULIA

SLAFFI ELISA

SMADDALONI CARMINE

SCRUCITTI PAOLA

SMORANDI NADIA

SBORTOLANI STEFANO

SVECCHI ALESSIA

NTORLAI FABIO

SQUERZÈ DAVIDE

NIOVINO PAOLO

NSCARPELLI SILVIA

SGALLERANI GABRIELE

SZAVATTARO LEONARDO

NFACCHINI MICHELE

SBORGHI VITTORIO

SMANSERVISI ALESSANDRO

Totale Presenti:  13 Totali Assenti:  4

Assenti giustificati i signori:

TORLAI FABIO, IOVINO PAOLO, SCARPELLI SILVIA, FACCHINI MICHELE

Nessun convocato risulta assente ingiustificato

Assenti NON giustificati i signori:

Sono presenti gli Assessori Extraconsiliari:
MARCHESINI LORIS, GIORDANO ANTONIO, ROMA ANNALISA, TOLOMELLI VANNA, 
ZACCHIROLI DANILO

Partecipa il SEGRETARIO GENERALE del Comune, IOCCA FILOMENA.

Constatata la legalità della adunanza, nella sua qualità di PRESIDENTE, MADDALONI CARMINE 
invita a deliberare sugli oggetti iscritti all'ordine del giorno.

Sono designati a scrutatori i Sigg.:
BORTOLANI STEFANO, QUERZÈ DAVIDE, GALLERANI GABRIELE.

L'Ordine del Giorno, diramato ai Sigg. Consiglieri ai sensi del vigente Statuto comunale nonché del vigente 
Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, porta la trattazione dell'oggetto sopra indicato.
Tutti gli atti relativi agli argomenti iscritti all'Ordine del Giorno sono depositati presso la Segreteria 
comunale nel giorno dell'adunanza e nel giorno precedente.
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OGGETTO:
INTERPELLANZA  PRESENTATA  IN  DATA  21.06.2018  DAL  GRUPPO  CONSILIARE
"MOVIMENTO  CINQUE  STELLE"  SUL  CONTRIBUTO  DI  ANZOLA  AL  BILANCIO
DELL'UNIONE DI TERRED'ACQUA.

Il Consigliere  Borghi  (Capogruppo  “Movimento  Cinque  Stelle”),  legge
l’interpellanza presentata in data 21.06.2018 al Prot. n. 15.324, il  cui testo è allegato
al presente atto per formarne parte integrante e sostanziale;

Facendo integrale rinvio alla registrazione in atti al n. 18.590, di seguito si
precisa che ad esso risponde l’Assessore Roma la quale legge il testo della risposta che
qui si riporta integralmente:

“Premesso che:
- il  Comune  di  Anzola  dell’Emilia,  quale  membro  dell’Unione  dei  Comuni  di

Terred’Acqua,  è  tenuto  a  concorrere  alle  spese  dell’Unione  secondo  quanto
stabilito dai documenti di rendiconto per i rispettivi periodi di competenza;

- che  ciascun  Direttore  d’Area,  ed  in  modo  particolare  il  Direttore  dell’Area
Economico/Finanziaria,  è  tenuto  a  norma  di  legge  ad  autorizzare  la
corresponsione  di  danaro  solo  a  fronte  di  presentazione  di  rendiconti  che
testimonino l’effettiva esecuzione di opere o prestazioni;

- per l’anno 2016, nonostante i ripetuti solleciti esplicitati a mezzo mail e a mezzo
telefono  dal  Direttore  dell’Area  Economico/Finanziaria,  l’Unione  di
Terred’Acqua non ha fornito alla scrivente amministrazione alcun rendiconto a
riprova delle prestazioni eseguite relativamente ai servizi ad essa affidati; 

- per  l’anno  2016,  nonostante  il  mancato  invio  del  rendiconto,  la  scrivente
Amministrazione ha comunque anticipato all’Unione pagamenti a saldo dei 9/12
di  quanto iscritto  a  preventivo ad esclusione del  costo del  Servizio  di  Polizia
Municipale;

- per  l’anno  2016  fino  ad  oggi  non  è  stato  effettuato  nessun  pagamento  del
Servizio  di  Polizia  Municipale  per  le  note  problematiche  relative  alla
convenzione in essere tra gli Enti;

- per l’anno 2017 è pervenuto a questa Amministrazione il rendiconto di gestione
in data 6 giugno 2018 e sono quindi stati saldati, a norma di legge, tutti i costi di
gestione tranne, per le motivazioni sopra riportate, il costo relativo al Servizio di
Polizia Municipale; 

- come  più  volte  specificato  in  sede  di  seconda  Commissione,  la  convenzione
attualmente  in  essere  relativamente  al  Servizio  di  Polizia  Municipale  per  il
nostro  Ente  sarebbe  quella  sottoscritta  nell’anno  2012.  In  attuazione  di  tale
convenzione il nostro Ente risulta a credito, nei confronti dell’Unione stessa, per
una cifra che complessivamente supera di fatto quanto dovuto effettivamente
ancora all’Unione di Terred’Acqua.
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Comunica che:
- come  più  volte  esplicitato  in  sede  di  seconda  Commissione  consiliare

dall’Assessore  al  Bilancio  Annalisa  Roma  unitamente  al  Direttore  dell’Area
Economico/Finanziaria  Pasqualino  Ricotta,  le  cifre  iscritte  a  Bilancio  di
Previsione 2018 del Comune di Anzola dell’Emilia corrispondono esattamente e
precisamente  a  quanto  iscritto  nel  Bilancio  di  Previsione  2018  redatto
dall’Unione dei Comuni di Terred’Acqua. Nessun accantonamento è stato quindi
previsto in alcun modo o maniera.

- per quanto concerne i presunti ritardi dei pagamenti indicati nell’interrogazione
presentata  dal  Capogruppo  Vittorio  Borghi  unitamente  al  Consigliere
Manservisi relativamente ai servizi forniti dall’Unione si precisa che gli stessi
non  sono  ascrivibili  a  questa  Amministrazione  rimandando  a  quanto  sopra
esposto;

- per l’anno 2018 questa Amministrazione ha provveduto ad erogare anticipi pari
a sei dodicesimi degli importi iscritti a Bilancio di Previsione 2018 dell’Unione di
Terred’Acqua. Ad oggi si  rileva che il  nostro Ente è  in linea con i pagamenti
2016-2018 fatto  salvo  il  saldo  relativo  all'anno 2016 in  quanto  in  attesa del
rendiconto  definitivo;  una  volta  ricevuto  tale  documento  si  provvederà  ad
eseguire i conseguenti trasferimenti dovuti all'Unione di Terred'Acqua a norma
di legge”;

L’interpellante si dichiara soddisfatto della risposta;
Il Presidente comunica, inoltre, che la risposta sarà inviata tramite e-mail

agli interpellanti nella mattinata seguente.
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Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

 MADDALONI CARMINE IOCCA FILOMENA

ANZOLA DELL'EMILIA, Lì 27/07/2018
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